
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和５年度 赤泊学校給食センター運営会議 

開催日時 

令和６年３月２８日（木） 

監査１４時００分～ 

会議１５時３０分 開会 １６時３０分 閉会 

場所 赤泊中学校 会議室 

議題 

（１）令和５年度 学校給食に関する事業報告 

（２）令和５年度 学校給食の取り組み 

（３）令和５年度 決算報告及び監査報告 

（４）令和６年度 物資の選定、献立作成について 

（５）令和６年度 給食費の集金（案）について 

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和６年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）その他  

・令和６年度給食運営委員及び給食主任名簿の提出につい 

 て 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

≪委員等≫ 

赤泊中学校 校  長 本間 学 （会長） 

〃 保護者代表 古屋野 直保美 ＰＴＡ副会長 

赤泊小学校 校  長 田村 稔 （副会長） 

〃 保護者代表 渡邉 清貴 ＰＴＡ会長 

 

≪事務局≫  

 所長    甲斐 三代   

主任栄養士 大地 明美 

調理主任  高津 君枝  

事務主任  風間 景子  

 

会議資料 
次第、事業報告、取り組み、決算報告、給食費の集金、学校給

食の運営等について資料を配布する。 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

 



 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

 

本間会長 

（赤泊中校長） 

事務局 甲斐所長 

 

議事進行:本間会長 

 

事務局 風間 

 

 

事務局 大地 

 

 

事務局 風間 

保護者代表委員 

（渡邉委員） 

 

運営委員 A 

 

 

 

 

運営委員 B 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

◆委員の出席及び会議の成立を確認。 

 

１ 開会のあいさつ 

   

 

 

２ 議題 

（１）令和５年度 学校給食に関する事業報告 

   資料説明 

 

（２）令和５年度 学校給食の取り組み 

   資料説明 

 

（３）令和５年度 決算報告及び監査報告 

    決算報告 

    決算監査報告 

 

 

試食会を 3、4 年ぶりに開催し、今までは 1 年生保護者のみ対象だ

ったが、今年度は全保護者対象だった。 

自分も参加したが、食べている様子をじかに見られて、給食も 

美味しく大変良かった。 

 

 献立作成において、月のテーマのコンセプトが明確で、子どもに

考えながら食べさせることができありがたい。 

 食育の良い取り組みであり感謝する。 

 保護者から献立のネーミングがおもしろいと言われる。 

 おもしろい給食は、学校のホームページに載せている。 

 試食会は、美味しく大変好評でした。 

 分量が多い時があり、食べきれる量の配食をお願いしたい。 

質問…教職員分（補助対象外者）の追加徴収について、物価高騰分 

   の追加徴収は理解できるが、米飯、米粉パンの佐渡産使用に 

   よる追加徴収については、市の政策であるため、追加徴収す 

ることに納得できない。市が負担するべきではないか？ 

回答…農業政策課と打ち合わせをしているため、今後意見として働 



 

 

事務局 大地 

 

 

事務局 風間 

 

 

事務局 風間 

 

 

事務局 風間 

 

 

事務局 風間 

 

事務局 甲斐所長 

 

 

 

 

運営委員 A 

 

 

運営委員 B 

 

 

運営委員 C 

 

 

田村副会長 

（赤泊小校長） 

   きかける。 

（４）令和６年度 物資の選定、献立作成について 

   資料説明 

 

（５）令和６年度 給食費の集金（案）について 

   資料説明 ・・・承認 

  

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について 

資料説明 ・・・承認 

 

（７）令和６年度 学校給食費の通知（案）について 

資料説明 ・・・承認 

 

（８）その他 

・令和６年度給食運営委員及び給食主任名簿の提出について 

 

  ・令和 7 年 4 月から赤泊学校給食センターを廃止し、赤泊小学 

  校分を南佐渡学校給食センターで調理することについて 

12 月に赤泊小学校の保護者会で説明した。 

  令和 6 年度に準備をすすめる。 

 

 保護者会では反対意見はなかった。 

 配送時間が長くなるが、温かい給食提供をお願いしたい。 

  

 食缶内で冷めないということだが、温かい給食提供を必ずお願い 

 したい。 

  

 中学校が合併するので、赤泊学校給食センターの廃止は仕方ない。 

 南佐渡学校給食センターで調理することに異議なし。 

  

３ 閉会のあいさつ 

 

 

 


